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福山市廃棄物減量等推進審議会議事録（抜粋） 

 

２０１１年（平成２３年）２月２５日 

１３時３０分～１４時３０分 

福山市役所 本庁舎６階 ６０会議室 

 

 

出席者 

委 員：福井会長，髙田委員，藤井（智）委員，三委員，佐藤委員，平田委員，河原委員， 

沖藤委員，藤本委員，髙橋委員，古川委員，平井委員，鶴崎委員，秋山委員， 

五阿彌委員，開原委員 

事務局：経済環境局長，環境部長，環境総務課長，環境保全課長，廃棄物対策課長， 

環境啓発課長，福山クリーンセンター所長，南部環境センター所長， 

環境総務課課長補佐兼政策担当次長，環境総務課庶務担当次長， 

廃棄物対策課課長補佐兼第１担当次長，環境総務課課員 

 

 

 

議題１ ２０１０年度（平成２２年度）の取組について 

発言者 質 疑 応 答 

福井会長 

 

 

 

 

 

 

プラスチック製容器包装に係る再

商品化における地域連携モデル事業に

ついて，モデル事業に参加することで

分別の意識が高まっているということ

ですが，持続性はあるのでしょうか。

 

 

モデル事業に参加していただき，意識の

高揚があったものと考えています。容器包

装プラスチックごみに関しても，組成分析

の結果，品質の向上もみられました。今後

もモデル事業とは別に，環境に関わる出前

講座や学習会等を展開する中で，持続させ

ていきたいと考えています。 

モデル地区での全体量の比較にな

っていますが，一世帯あたりの数字は

ありますか。 

今後，作業する中で検証していきたい

と思っています。 

古川委員 

組成分析を行うにあたって，どうい

った形で実施したのですか。 

収集したごみを調査対象のごみ６０キ

ログラムという重量で組成し，組成調査

をしました。その後，分類分けして占め

る割合等をお示ししています。 
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下水道未整備の地区では，きれいな

容器包装プラスチックごみを出すの

に，水道水を使うと川の水質が悪くな

ったりしませんか。 

容器包装プラスチックごみの分け方・

出し方についてですが，軽くゆすいで出

していただく方法やフィルム系は軽くは

たいて出していただく等お願いしていま

す。また，洗う前に使用済みティッシュ

などで拭いていただくことで，問題ない

と考えています。 

佐藤委員 

市内のごみの分別状況については，

どのように認識されていますか。 

優良ごみステーションの表彰制度があ

りまして，きれいに分別をされている地

域を表彰しています。今年度も２２地域

を表彰しました。 

 

 

議題（２）２０１１年度（平成２３年度）の主要施策の概要について 

発言者 質 疑 応 答 

藤本委員 汚泥再生処理施設は現在の新浜し

尿処理場，新市し尿処理場，深品し尿

処理場は中継地になるのですか。 

処理施設としての機能は廃止になりま

すが，収集体制等は維持するため，中継施

設を建設していく考えです。 

佐藤委員 

 

 

 

 

 

容器包装プラスチックごみの分別

回収，選別・保管費用のあり方を見直

す，２Ｒを促進する具体的な対策をと

る，この二点が実現すればもっとごみ

が減るということを聞いたのですが，

市では聞かれたことはないですか。 

今，国は３Ｒを基本にしていますので，

本市ではリデュース・リユースできないも

のについて何でも燃やすのではなく，その

中から資源化できるものは資源化してい

ます。 

福井会長 エコでえ～ことキャンペーンにつ

いてですが，今年は行わないのですか。

内容等未定ですが，今後，実行委員会

の方で協議を予定しています。来年度，

大きな節目になる５年目ですので，開催

したいと考えています。 

 


